

La ciudad revive los días en los que fue sede del gobierno de la República

06/03/2020



“Las voces de la República” es la **nueva actividad con la que el Ayuntamiento de Elda busca conmemorar los últimos días del gobierno de la segunda República en la ciudad** y cómo trataron de frenar el avance franquista. Precisamente hoy, 6 de marzo, se cumplen 81 años del exilio del gobierno republicano desde Elda, de donde se marcharon para no volver al país nunca más.

El Casino Eldense acogió ayer una conferencia a cargo del exministro de Justicia y actual eurodiputado, **Juan Fernando Aguilar**, uno de los mayores expertos de la figura del presidente del Gobierno de la II República entre 1937 y 1945 (ya en el exilio), **Juan Negrín**. Aguilar

afirmó que el último presidente de la república “luchó hasta el final por resistir, pidió ayuda exterior, a sabiendas de que sin los aliados sería imposible vencer, pero no encontró mano tendida alguna”. Señaló que **“si la Segunda Guerra Mundial hubiese estallado unos años antes, la República no habría sido la perdedora”**.

Además afirmó que la de Negrín “ es una figura maltratada, se le atacó con saña y crueldad cuando no podía defenderse, **fue vapuleado por el franquismo, hasta se le quitó el carnet de socialista, partido en que militó**, y no ha sido hasta hace unos años cuando se

le ha devuelto”.

A este acto acudió la nieta del expresidente, **Carmen Negrín**, quien volvió al Casino una vez más, allí detalló que su abuelo **“se dio enteramente a su país y tuvo que desaparecer porque lo estaban aplastando.** Desde que falleció cuando yo tenía 10 años quería limpiar su imagen y lo he conseguido, Saqué numerosos documentos que justificaron todas y cada una de sus decisiones”. Ella afirma que lucha por la transparencia desde la discreción, tal y como le enseñó Juan Negrín.

El salón de actos del colegio Padre Manjón acoge esta tarde a las 20 horas la proyección del documental *La amarga derrota de la República*, con relato de Patricio

Azcárate y producción de la Asociación de Amigos de Juan Negrín. También estará presente Carmen Negrín.



El acto puso en valor la figura de Negrín.